

Vuelca autobús; un muerto y 5 heridos



MISIÓN CUMPLIDA

Rinde Diana Haro su 3er. Informe



Podría niño perder brazo

Presenta lesiones graves en el rostro y fracturas múltiples en su brazo derecho

ADRIANA CRUZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

El pequeño Dayron Ismael se encuentra en riesgo de perder su brazo derecho debido a las múltiples fracturas que sufrió en el accidente de autobús durante el día de ayer, en donde personal de la clínica hace todo lo posible por rescatarle el brazo.



Fuentes del Instituto Mexicano del Seguro Social dieron a conocer que Dayron de tan sólo 8 años de edad, ingresó a la Clínica 7 en Monclova en estado delicado pero estable, con lesiones graves en el rostro y fracturas múltiples en su brazo

LOCAL / PÁG. 2

Un niño de apenas 8 años de edad que viajaba en la unidad se encuentra muy

CARLOS MACIAS / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Una persona muerta y un niño muy grave, así como 4 personas lesionadas, fue el saldo de la volcadura de un autobús de pasajeros de la línea Futura la madrugada de este miércoles en la carretera federal 57 en el tramo Obayos-El Sauz.

Fue alrededor de las 3:30 horas cuando automovilistas que circulaban por la carretera federal 57, alertaron a las autoridades y cuerpos



Los lesionados fueron trasladados a los hospitales del IMSS en Nueva Rosita v Monclova.

de emergencia sobre la volcadura del camión de la línea Futura, dónde se reportaban al menos una docena de lesionados.

El lugar de los hechos acudieron rescatistas de la Cruz Roja de Sabinas, así como del municipio de

OCAL / PÁG. 7



Paramédicos atienden a pasajero que resultó lesionado.

Escobedo para brindar los primeros auxilios a los tripulantes del autobús que terminó sobre el costado derecho imposibilitando la salud de los pasajeros, motivo por el cual se optó por extraerlos por las escotillas ubicadas en el techo.

Infortunadamente, en el

lugar de los hechos perdió la vida el copiloto de la unidad, mientras que cuatro personas ser trasladados a la Clínica del IMSS en Nueva Rosita, y un pequeño de 8 años originario de Oaxaca fue trasladado a la clínica 7 del IMSS en Monclova debido a la gravedad de sus lesiones.

Trascendió que el autobús de la línea Futura cubría la ruta ciudad Acuña a Gómez Palacio, y fue aparentemente un descuido al volante y el estado somnoliento del operador lo que provocó el lamentable accidente.

Los lesionados son: Sixto Manjarrez López, Linda Mejía Morga, Esmeralda Sinaí, Luna Luna, Marco Antonio Montañez De León y Jairo un Niño de 8





@periodico_lavoz



Dan último adiós a la pequeña María

Familiares acompañaron a la bebé hasta su última morada

TERESA MUÑOZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- Familiares de la pequeña María Alicia N acompañaron hasta su última morada a la bebé de seis meses de edad quien fuera asesinada presuntamente a manos de su propio padre.

En punto de las cinco de la tarde de este pasado miércoles, el cortejo fúnebre partió del domicilio ubicado sobre la calle Victoria hacia el panteón Santa Rosa de esta localidad donde descasarán los restos mortales de la niña María.

Un ataúd en color blanco contenía los restos de la frágil pequeñita, los cuales trasladaban a bordo de una carroza fúnebre hacia el cementerio Santa Rosa de la cabecera municipal.

Los abuelitos maternos al igual que familiares y algunas personas allegadas a la familia de la víctima, les acompañaron en este difícil momento, apoyándolos moralmente y económicamente.

Por lo que respecta al padre biológico de nombre Job N quien es señalado como el presunto responsable de este crimen, será presentado ante un Juez de Control del Juzgado Penal encargándose de la situación jurídica del individuo.





operativos en esta temporada: Manolo

El Mandatario estatal pidió estar cercanos a los paisanos y visitantes para poyarlos no solo en el tema de seguridad, sino en otros temas como orientación, apoyo vial, etc.

EN INFRAESTRUCTURA CARRETERA

Solicita Verónica más recurso para Coahuila

Luego que la comisión aprobó 18 mdp más en el presupuesto para estas obras en el país

STAFF / LA VOZ

CIUDAD DE MÉXICO.-La Comisión de Infraestructura de la Cámara de Diputados aprobó la opinión sobre el Proyecto de Presupuesto de Egresos

para 2025, que será remitida a la Comisión de Presupuesto. En esta opinión se solicita una ampliación de \$7,000 millones de pesos para fortalecer el Programa de Reconstrucción y Conservación de Carreteras; \$5,000 millones de pesos para la conservación de infraestructura de caminos rurales y carreteras



alimentadoras; \$2,200 millones de pesos para la construcción de carreteras alimentadoras, y \$4,000 millones de pesos para la construcción de

carreteras federales. Al respecto, la Diputada Federal Verónica Martínez García afirmó: "Aprobamos esta opinión porque es necesario destinar más recursos a las carreteras del país.

LOCAL / PÁG. 2